



**VIAJE MEDITERRÁNEO, MSC
WORLD EUROPA.**
MT-60763

Desde:

\$1,406.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	OCTUBRE 25, 2024	2024-10-25

DESTINOS: BARCELONA - MARSELLA (SANTA LIGIA)
[SOCIEDAD DE PRODUCCIÓN RURAL] - GÉNOVA - NÁPOLES -
NO ENCONTRADO - LA VALETA - BARCELONA



Itinerario

*** MSC WORLD EUROPA ***

El MSC World Europa permitirá a todos los amantes de MSC Cruceros y de los cruceros disfrutar de unas vistas panorámicas inigualables en la proa y en la popa. Además, el MSC World Europa, cuenta con una proporción de camarotes con balcón muy superior a la de cualquier otro crucero de sus características. La proa del crucero, en un ángulo de 90º grados, ha sido diseñada para mejorar la hidrodinámica, ayudando así al confort de todos los pasajeros de a bordo ya sea por mares tranquilos como los cruceros por el Mediterráneo o por el Caribe. Una de las grandes novedades es su promenade abierta desde la popa al interior, con zonas lounge panorámicas, grandes toboganes con Aquapark, 3 piscinas y, por supuesto, la magnífica zona privada MSCYacht Club. Tecnológicamente es el más avanzado de la flota, moviéndose además con GNL respetando el medio ambiente.-

OCTUBRE 25 BARCELONA – ESPAÑA --

Barcelona posee una belleza panorámica. Entre los sitios más visitados en la capital de la región de Cataluña se encuentran las estructuras diseñadas por Antoni Gaudí, que incluyen la colorida Casa Batlló, el caprichoso Parque Güell y el edificio más emblemático de Barcelona, el Templo Expiatorio de la Sagrada Familia, conocido localmente como la Sagrada Familia. Los recorridos a pie son populares aquí, con mucho para admirar en el Barrio Gótico y en La Rambla, una bulliciosa calle peatonal bordeada de puestos y árboles. Los amantes de la comida se encuentran en recorridos por restaurantes de tapas o explorando el extenso Mercat de la Boqueria, un mercado cubierto con raíces en el siglo XIII. Para los aficionados al fútbol, una excursión al Camp Nou, el estadio del FC Barcelona, resulta ser un peregrinaje emocionante.

OCTUBRE 26 MARSELLA (PROVENZA) - FRANCIA

Como la segunda ciudad más grande de Francia y hogar del puerto comercial más grande del país, Marsella es cosmopolita y vibrante. Esta puerta de entrada al Mediterráneo cuenta con el histórico Puerto Viejo que data del año 600 a. C., barrios pintorescos, tiendas de primer nivel y mariscos de renombre mundial. Una subida a la Garde Hill de aproximadamente 500 pies produce panoramas de 360 grados y una visita al amado símbolo de la ciudad: Notre Dame de la Garde, una basílica de estilo bizantino de 1864 coronada con una estatua dorada de la Virgen María. Artistas y autores por igual se han inspirado en la bahía resplandeciente y los acantilados verdes aquí, lo que ha dado lugar a obras icónicas de artistas como Paul Cezanne. La pintoresca costa atrae con hermosas playas y oportunidades para practicar senderismo, escalada en roca, natación y esnórquel.

OCTUBRE 27 GÉNOVA (PORTOFINO)- ITALIA

Génova desempeñó un papel importante en la era europea de la exploración. La mayoría de los recorridos visitan la casa donde nació el navegante y colono, junto con lugares emblemáticos como la Catedral de San Lorenzo. Pasea por los callejones medievales del centro histórico, maravíllate con los frescos y tapices del Palazzo del Principe y admira las obras maestras arquitectónicas a lo largo de Via Garibaldi y Palazzi dei Rolli. Para obtener vistas panorámicas de la zona, el ascensor Art Nouveau lo transporta a la plataforma de observación, Spianata Castelletto. Una atracción imperdible es el acuario más grande de Europa, una instalación de casi 300,000 pies cuadrados que alberga delfines, pingüinos, focas, tiburones y más. Ninguna visita a Génova está completa sin una parada en el centro comercial de Piazza de Ferrari, que cuenta con una icónica fuente de bronce.

OCTUBRE 28 NÁPOLES- ITALIA

Nápoles es un centro cultural repleto de arquitectura clásica de estilo griego y romano y repleto de arte extraordinario, desde modernos murales callejeros hasta obras antiguas. Realice un recorrido por la ciudad misma, donde podrá disfrutar de una auténtica porción de pizza napolitana mientras pasea por las calles adoquinadas, o visite lugares cercanos para realizar algunas excursiones imperdibles. Nápoles es un punto de partida para excursiones a Pompeya, un pueblo preservado entre las cenizas de la erupción del Monte Vesubio en el año 79 d. C. (el volcán aún activo que sirve de telón de fondo a Nápoles), así como para caminatas a la costa de Amalfi, una de las costas más impresionantes del mundo. En la fascinante Isla de Capri, un corto viaje en barco a través del Golfo de Nápoles, puedes tomar un telesilla hasta el punto más alto del islote para disfrutar de vistas panorámicas o recorrer la famosa cueva

Incluye:

07 noches de crucero.
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo Bufete (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Propinas.
Paquete de bebidas EASY PLUS PACKAGE
Wifi (1 dispositivo por cabina)

No Incluye:

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).
Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-02 23:35:08.**